

MITSUBISHI ELECTRIC CORPORATION
PUBLIC RELATIONS DIVISION
7-3, Marunouchi 2-chome, Chiyoda-ku, Tokio, 100-8310, Japan

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG **Nr. 3017**

Bei diesem Text handelt es sich um eine Übersetzung der offiziellen englischen Version dieser Pressemitteilung, die nur als Hilfestellung und Referenz bereitgestellt wird. Ausführliche und/oder spezifische Informationen entnehmen Sie bitte der englischen Originalversion. Im Falle von Abweichungen hat der Inhalt der englischen Originalversion Vorrang.

Presseanfragen

Public Relations Division
Mitsubishi Electric Corporation
prd.gnews@nk.MitsubishiElectric.co.jp
www.MitsubishiElectric.com/news/

SOCIO-ROOTS-Fonds von Mitsubishi Electric übertrifft eine Spendensumme von 1.100 Millionen Yen

TOKIO, 5. April 2016 – Die [Mitsubishi Electric Corporation](http://www.MitsubishiElectric.com) (TOKIO: 6503) gab heute bekannt, dass der wohltätige SOCIO-ROOTS-Fonds von Mitsubishi Electric, in dem das Unternehmen Mitarbeiterspenden verdoppelt, zwischen April 2015 und März 2016 einen Betrag von 42.831.632 Yen, umgerechnet etwa 332.042 Euro, an 83 wohltätige japanische Einrichtungen und Programme gespendet hat. Bisher wurden aus dem Fonds mehr als 1.100 Millionen Yen oder umgerechnet etwa 8,5 Millionen Euro an ca. 1.800 wohltätige Einrichtungen und Programme gespendet.

Von der Gesamtsumme wurden 18 Millionen Yen oder umgerechnet knapp 140.000 Euro für Wiederaufbaumaßnahmen nach dem großen Erdbeben 2011 in Ostjapan aufgewendet. Den verbleibenden Betrag von 24.831.632 Yen oder umgerechnet mehr als 193.000 Euro erhielten wohltätige Einrichtungen in der Nähe der Werke und Niederlassungen von Mitsubishi Electric in ganz Japan.

Um die Wiederaufbauarbeiten in Tohoku zu unterstützen, wurden dieses Jahr aus dem Fonds Spenden an acht gemeinnützige Organisationen finanziert, die Waisen und anderen betroffenen Kindern psychische Betreuung, Bildung, sichere und schöne Spielplätze sowie Möglichkeiten für spontane Aktionen anbieten. Der Fonds spendete außerdem an Organisationen, die die Erziehungsberechtigten solcher Kinder unterstützen, da deren körperliche und psychische Verfassung ebenfalls Auswirkungen auf die Kinder haben. Insgesamt haben die Spenden im Zusammenhang mit Wiederaufbaumaßnahmen über die letzten fünf Jahre jetzt einen Betrag von 118 Millionen Yen, oder umgerechnet knapp 915.000 Euro, überstiegen. Auch in Zukunft will der Fonds seine Initiative fortsetzen, um den betroffenen Menschen und Organisationen zu helfen.



Die am 30. März veranstaltete Spendenaktion des SOCIO-ROOTS-Fonds von Mitsubishi Electric

Der SOCIO-ROOTS-Fonds von Mitsubishi Electric, das Flaggschiff der Wohltätigkeitsinitiativen im Unternehmen, wurde im April 1992 als einer der ersten Kofinanzierungsfonds von Unternehmen in Japan gegründet. Der Fonds steht allen Mitarbeitern von Mitsubishi Electric in Japan offen, die diesen rege zur Unterstützung von Hilfsaktionen in lokalen Gemeinden nutzen.

###

Über die Mitsubishi Electric Corporation

Mit über 90 Jahren Erfahrung in der Bereitstellung zuverlässiger, hochwertiger Produkte ist die Mitsubishi Electric Corporation (TOKIO: 6503) ein anerkanntes, weltweit führendes Unternehmen in der Herstellung, im Marketing und im Vertrieb von Elektro- und Elektronikgeräten für die Informationsverarbeitung, Kommunikation, Raumfahrtentwicklung und Satellitenkommunikation, Unterhaltungselektronik, Industrietechnik, den Energie- und Transportsektor sowie Gebäudeanlagen. Im Sinne seiner Unternehmensphilosophie „Changes for the Better“ und Umwelterklärung „Eco Changes“ setzt sich Mitsubishi Electric als globales, im Umweltschutz führendes Unternehmen dafür ein, die Gesellschaft mit neuen Technologien zu bereichern. Das Unternehmen verzeichnete konzernweit einen konsolidierten Umsatz von 4.323,0 Mrd. Yen (36,0 Mrd. US-Dollar*) im Geschäftsjahr zum 31. März 2015. Weitere Informationen erhalten Sie unter: <http://www.MitsubishiElectric.com>

*Zum Wechselkurs von 120 Yen für einen US-Dollar, der am 31. März 2015 von der Tokioter Börse angegeben wurde.